

# Les destins croisés de trois personnages illustres

Ln32.2.06

Un ouvrage remarquable sur les destinées de Théodore de Bèze, Saint François de Sales et Henri IV.

Intitulé "Le Pasteur, le Saint et le Roi", ce livre a été publié en complément de l'exposition consacrée à ces trois illustres personnages qui a connu un joli succès à la Bibliothèque publique et universitaire de Genève, avant de rejoindre le Musée-Château d'Annecy où elle est à découvrir jusqu'au 13 mars. Dans cet ouvrage rédigé par Alain Dufour et Hyacinthe Vulliez et publié conjointement par les éditions Comp'Act et La Salévienne, les destinées de Théodore de Bèze, de François de Sales et d'Henri IV sont mises en perspective et dévoilent les qualités exceptionnelles de ces trois hommes qui ont tous à leur manière marqué l'histoire de France du 16<sup>e</sup> siècle. Le gardien du dogme protestant de Genève, Théodore de Bèze, et l'homme qui mena avec succès sa mission de "recatholicisation" du Chablais, Saint François de Sa-



Un livre évoquant le destin croisé de trois personnalités.

les, sont tous deux liés à Henri IV, car l'éducation du futur roi de France fut supervisée par Théodore de Bèze et le souverain eut aimé faire de François de Sales l'évêque de Paris. Le livre revient aussi sur un épisode fascinant de l'histoire des religions : en 1597, à la demande du pape Clément VIII, le jeune François de Sales, 27 ans, se rendit à Genève et tenta à plusieurs reprises, mais en vain, de convertir à la foi catholique le vieux "pape calviniste" qu'était Théodore de Bèze alors âgé de 78 ans.

D.E.

En vente au prix de 20 € au Musée-Château d'Annecy ou auprès de La Salévienne - 4 ancienne route d'Annecy - 74160 Saint Julien.